

Apulien - Traumregion am Stiefelabsatz Italiens

von Dieter Meyer

Impressionen aus dem Süden Italiens zwischen Trani und Otranto

Apulien ist eine süditalienische Region mit der Hauptstadt Bari. Herrliche Palazzi, Kirchen und vor allem die Kathedrale ist eines der Highlights von Trani an der Adria. Nordwestlich von Bari befindet sich die achteckige Burg Castel del Monte aus der Zeit des Stauferkaisers Friedrich II. Alberobello wurde durch seine Trulli – kleine, meist weiße Rundhäuser – 1996 von der UNESCO zum Weltkulturerbe erklärt. Die Halbinsel Salento im Süden Apuliens bildet den Absatz des

